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22 mars Signature de la convention de gestion urbaine de proximité avec Martine 
Juston, Sous-Préfet ; Saïd Sikdi, Président de Jad’Insert ; Jean-Pierre Bosino ; 
Christian Grimbert, Président de la CAC ainsi que les directeurs généraux de Oise 
Habitat et de la SA HLM du département

19 mars Cérémonie de commémoration 
de la fin de la guerre d’Algérie en mars 1962

18 mars Romain Devos (ESEG Douai) s’est adjugé le grand prix de Montataire 
sous une pluie battante
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21 mars Ambiance musicale avec Sébastien Jessu lors l’inauguration 
des travaux d’accessibilité de la bibliothèque Paul Eluard

4 avril Journée festive etchaleureuse au repas des retraités

23 mars Remise de la carte électorale aux jeunes inscrits de Montataire
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Madame, 
Mademoiselle, 
Monsieur,

0 ans de jumelage avec 
Finsterwalde en Allemagne, 
cela se fête, comme les  

« noces d’or » d’un mariage.
Ces cinquante années de liens entre 
nos deux villes, entre leurs habitants 
sont riches de l’histoire de l’Europe, 
mais aussi d’histoires d’hommes 
et de femmes. Ainsi, du voyage du 
maire de Montataire Marcel Coene 
avec Michel Roger en 1962 à  
Finsterwalde dans une RDA non reconnue par l’Onu, à la chute du 
mur de Berlin en 1989, en passant par de multiples délégations 
qui se sont succédées depuis, jusqu’à l’union d’une jeune Monta-
tairienne avec un jeune de Finsterwalde qui donnera la naissance 
d’enfants du jumelage… Nous aurons connu beaucoup de joies, 
de satisfactions.
Fêter aujourd’hui les 50 ans du jumelage, c’est s’engager à pour-
suivre et à renforcer cette aventure humaine, les liens entre nos 
villes, nos peuples.
Il s’agit là d’une toute autre construction européenne que celle qui 
est imposée par les dirigeants actuels avec l’austérité, le chômage, 
la privatisation des services publics, la casse des acquis sociaux…
Et puis le mois de mai, qui sera aussi celui du 10e anniversaire 
de notre « festival danses et musiques du monde », est le mois 
du « temps des cerises », celui des mobilisations, des révolutions 
même, des moments forts de notre histoire. De ce point de vue 
nous avons de quoi faire, pour l’emploi, pour notre exigence de 
voir construire un Éhpad (maison de retraite médicalisée), pour le 
projet de maison de santé… pour obtenir les moyens budgétaires  
permettant de répondre aux besoins exprimés dans le budget de 
lutte voté en mars par le Conseil Municipal. Une nouvelle crèche, 
une péri-scolaire en CP et CE1, la réfection de la piste d’athlé-
tisme, un local jeunes ouvert plus souvent, l’agrandissement de  
restaurants scolaires… autant de demandes qui n’ont rien  
d’exceptionnel, mais pour lesquels nous n’aurons pas les possibi-
lités financières de leur réalisation. Le mois de mai doit ouvrir la 
perspective d’une véritable réforme de la fiscalité locale, prenant 
en compte les revenus, et plus généralement les finances des col-
lectivités.
J’espère pouvoir vous rencontrer dans les différents moments  
festifs de la fête du jumelage ou du festival « danses et musiques 
du monde ». 

Jean-Pierre Bosino
Maire de Montataire

5
21 mars Journée de la terre avec M. Hael El Fahoum, Ambassadeur de Palestine ; Mme 
Hind Khoury, ancienne ambassadrice de Palestine en France ; M. le Maire et Fernand Tuil

17 mars Catherine Dargent au Palace. Chansons du répertoire français

23 mars Remise de la carte électorale aux jeunes inscrits de Montataire
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Une maison de santé ? 
C’est faisable !

Fonds de Montataire 
et de Nogent : un quartier chéri

es enjeux sont importants : 
la ville souffre d’un déficit de 
médecins et de spécialistes 

par rapport à la moyenne régionale et 
le renouvellement est très insuffisant.
Ces déficits accentuent la situa-
tion sanitaire sur Montataire et le 
grand Creillois : pour une population  
fragilisée par la précarité, il devient 
toujours plus cher et plus compliqué 
de se soigner. On meurt plus à cause 

du tabac et de l’alcool, les cas de diabètes 
sont plus importants, et les grossesses 
de jeunes filles mineures sont deux fois 
plus courantes que la moyenne française.  
La détection, la prévention et l’éducation à 
la santé doivent être renforcées.
La maison de santé pourrait donc permettre 
de développer d’abord l’accès aux soins 
généralistes. Elle les renforcerait ensuite en 
les mettant directement en relation, dans 
la même structure, avec les spécialistes  

chargés d’accompagner au mieux les  
patients. De la proximité des différents 
intervenants et de leur coordination pour-
raient naître un vrai projet de santé pour la 
population.
La municipalité, s’associent à la Mutuelle  
Inter-entreprise Creil et Environs (MICE) ainsi 
qu’avec d’autres partenaires, pour trouver 
ensemble des financements qui pourraient 
aboutir à ce projet. Les professionnels de 
santé sont intéressés, reste à concrétiser. 

out au début, le quartier des 
Fonds de Montataire et de  
Nogent ne pouvait mieux 

porté son nom. Excentré du cœur des 
deux villes, les équipements étaient  
rudimentaires et les premiers habitant 
ont vite compris qu’ils devaient se  
regrouper pour répondre aux difficul-
tés communes qu’ils affrontaient. Ces 
difficultés se sont résorbées en une 
dizaine d’années, et de l’entraide est 
née la convivialité et le souci de pré-
server un cadre de vie respectueux de 
tous.
Des activités de loisirs (danses, jar-
dinage, fête des voisins, brocante, 
sorties culturelles...), de la vie en col-
lectivité (problèmes de voirie, tarifs 
collectifs pour les chaudières et les 
cheminées, prêts de matériels...), en 
passant par la participation citoyenne 
(Téléthon, réunion d’informations avec 
les élus des deux villes...), l’AHFMN 
est au cœur de la vie du quartier.
185 familles adhérentes, et un rou-

lement qui se confirme avec les nouveaux 
arrivants, la cotisation annuelle de 5€ se 
justifie naturellement.
Le 13 mai prochain ne ratez pas la fête 
anniversaire. Dès 10 h 00 : défilés de ma-
jorettes, ballades en calèche, exposition de 

voitures anciennes, danses et animations 
pour enfants, sans oublier le grand repas 
partagé, pour célébrer le vivre ensemble 
dans le quartier. 

ahfmn.skyrock.com

L

T

Une maison de santé est un espace où plusieurs médecins ou spécialistes peuvent se regrouper, mettre 
en commun leurs moyens et pratiquer une complémentarité de soins. Le 17 avril dernier, une réunion 
de présentation de l’étude de faisabilité a été présentée aux professionnels de santé pour la création 
de cette maison aux Martinets.

Créée en 1972, l’Association des Habitants des Fonds de Montataire et de Nogent (AHFMN) fête ses 
quarante ans le dimanche 13 mai prochain. Depuis les premières constructions en 1969, le quartier a 
changé, mais l’esprit du vivre ensemble reste au cœur des animateurs de l’association.

Une partie du bureau de l’association des Fonds de Montataire et de Nogent présidée par monsieur Rocher
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T ype de développement souhaité, réponses aux besoins des 
habitants, accueil de populations nouvelles, protection de  
l’environnement, préservation des espaces agricoles, main-

tien des activités économiques, amélioration des équipements 
publics, protection du patrimoine bâti existant, optimisation 
du réseau de déplacements qu’il soit routier ou en modes 
doux (vélos, piétons)... Toutes ces questions vont être 
remises en débat avec la population car une fois  
approuvé le PLU sera le document de planification 
locale de référence en matière d’instruction des 
sols : le Règlement du PLU et le plan de zonage 
fixe le droit à construire et toutes les règles qui 
lui sont liées.
En juin, une première période de consultation 
aura lieu avec des journées d’études ouvertes 
à la population et à l’adresse des profession-
nels : ces journées permettront de constituer 
un premier socle de réflexion pour le Plan 
d’Aménagement Développement Durable 
(PADD), véritable base du PLU.
À l’automne de cette année commencera 
à proprement parler la période de consul-
tation et de débat large avec la population : 
présentations des diagnostiques et des  
enjeux, visites de quartiers sur les futurs 
aménagements, tous les Montatairiens sont 
invités à participer à l’élaboration de leur projet 
de ville ! 

Informations :
Services techniques de la ville - Rue André Ginisti
Tél. : 03 44 64 45 45
Fax : 03 44 64 45 46
Horaires d’ouverture : 
du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30.

La ville repense 
son projet urbain
En matière de construction, il existe un document réglementaire qui régissait jusqu’à maintenant  
l’ensemble des règles : le Plan d’Occupation des Sols (POS). Il va être remplacé bientôt par le Plan Local 
d’Urbanisme (PLU).
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Une chance pour l’emploi
Chaque année, le « Forum de l’emploi » est une véritable chance pour sortir du chômage et retrouver 
une activité. Il aura lieu le mercredi 23 mai 2012 dans la salle de la Manufacture de la Faïencerie de 
Creil, de 9h30 à 17h. Il est ouvert à tous les publics en recherche d’emploi sur le territoire.

n 2011, une cinquantaine d’en-
treprises étaient sur place, 1 500  
visiteurs ont arpenté le salon et 82 

embauches ont eu lieu. 
La Banque Postale, Auchan Oise, La lyon-
naise des Eaux, Dalkia ou la BA 110 ont 
confirmé leur présence et les centres de 
formation des apprentis proposeront durant 
la manifestation des contrats en alternance. 
Métiers peu connus du grand public ou  
métier en demandes (couvreur en bâtiment, 
traiteur en restauration, cuisinier, ou encore 
certains métiers de l’industrie) bénéficie-
ront de démonstration pour que chacun 
puisse se saisir des opportunités offertes 
par ces secteurs.
Depuis sa création, la CAC, avec le soutien 
des villes de Creil, Montataire, Nogent-sur-
Oise et Villers-Saint-Paul, le Pôle Emploi et la 
Mission Locale de la Vallée de l’Oise, FACE,  
 

Jade Insert’ ont investi cette 
manifestation pour qu’elle soit 
un succès et permette au de-
mandeur d’emploi d’accéder 
à un vrai travail. De nouveaux 
venus rejoignent l’équipe 
d’organisation : l’antenne 
défense mobilité de la base 

aérienne 110 Creil (agence reconversion de 
la défense), la Chambre des Métiers et de  
l’Artisanat de l’Oise et la Chambre de Com-
merce et d’Industrie de l’Oise, le Centre de 
Formation des Apprentis (CFA) d’Agnetz, 
Promeo, l’AFT IFTIM, l’INFA et le CFA Agricole 
et Horticole de l’Oise viennent renforcer les 
offres présentes pour l’événement. 

E

Le forum de l’emploi 2011 à la Faïencerie de Creil
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Jad’insert

Jad’insert, dans le cadre de sa mission d’insertion, sera présente afin  

d’accompagner les Montatairiens pour rencontrer les partenaires pré-

sents : les services publics de l’État, les organismes de formation et les  

entreprises. L’association sera également mobilisée pour aménager les stands  

« entreprises », et assurer une partie de l’accueil et l’orientation des  

visiteurs du forum avec les équipes de la MLVO, du service Jeunesse de 

Creil et des stagiaires de l’IUT de Creil.

Communauté de communes de l’agglomération creilloise

www.agglocreilloise.fr

Mission locale de la vallée de l’Oise

www.mlvo.net



- 6 - - 7 -

Mars 2012, le Ministère des affaires étrangères a décidé de décerner à la ville de Montataire le titre de 
« Ville Euro-Citoyenne ». Cette distinction officielle récompense l’implication de notre ville en faveur du 
développement des liens entre les jeunes d’Europe et du Monde.

ur 157 dossiers déposés, 18 com-
munes lauréates ont été retenues 
« en raison de la qualité et de l’origi-

nalité du projet qu’elles avaient proposé ».
L’été dernier une rencontre entre les jeunes 
des villes jumelles de Dheisheh et de 

Finsterwalde, organisée par la municipalité 
avec le concours des associations d’amitié 
Franco-Allemande et Franco-Palestinienne, 
s’était effectivement conclue par la signa-
ture d’une « Charte de la Jeunesse ».
Cette Charte, la première du genre, signée 
à plusieurs mains, scellait l’engagement 

des jeunes générations à nouer des liens 
durables, respectueux des diversités et 
dans la recherche constante de la Paix. 
Les multiples délégations et initiatives  
organisées ces derniers jours contribuent 
à faire vivre la démarche, et c’est bien cet 
engagement qui a été récompensé. 

S

L’engagement européen 
de Montataire récompensé

Les sourires de l’amitié entre les jeunes Allemands, Palestiniens et Français

 Nous, jeunes citoyens du Monde, animés 

par un désir commun d’être des acteurs 

à part entière […] Nous, jeunes venus 

de Dheisheh, Finsterwalde et Montataire, 

avons décidé d’appeler et d’oeuvrer à :

•  Soutenir toutes les formes d’expression politique

•  Promouvoir l’égalité Femmes-Hommes

•  Favoriser la libre circulation des jeunes

•  Promouvoir les valeurs de paix

•  Promouvoir la solidarité à l’égard de la jeunesse  

la plus vulnérable

•  Favoriser et promouvoir la responsabilité écolo-

gique durable.
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assés les Saints de glace, aux alen-
tours du 10 mai de chaque année, 
le service passe en extérieur et  

s’active pour fleurir Montataire. Si les agents 
sont plus visibles des habitants à cette époque 
de l’année, ils n’en chôment pas moins les 
autres périodes, et comme nous l’explique 
Jean-Luc Deremy, responsable du service, 
« l’activité suit un planning annuel bien défini ». 
Le service ne dispose pas de serres pour 
conserver ou cultiver des stocks de plantes. 
Une raison simple à cela, ils sont sept à  
s’occuper de l’ensemble des plantations de 
la ville, effectif largement insuffisant pour 
prendre en compte, en plus, la charge d’une 
serre. Les plantes sont donc commandées 
en Janvier « sur catalogue » auprès d’un  
grossiste suivant les besoins annuels. En mai, 
les plantes annuelles sont disposées dans 
les différents massifs et entretenues jusqu’à  
l’arrachage en octobre. À cette période 
elles sont remplacées par des plantations à  
floraisons printanières qui permettent une 
continuité dans l’ornement des ronds-points 
et autres jardinières disposées un peu partout.
Planter, arroser, arracher... et sans gestion 
de stocks internes à la municipalité, cela 

reste une belle gageure. Mais le service 
fait encore mieux. Suivant les goûts et 
les modes de fleurissements, il a su 
diviser par trois les coûts au mètre 
carré en près de trente ans, et 
augmenter les surfaces ! Deux 
atouts majeurs : des massifs 
avec plus de complémentarité 
au niveau des espèces, et des 
plantes plus volumineuses 
et plus résistantes. Avec ce 
système, les accidents et 
autres vandalismes sont vite 
réparés grâce à des plantes 
plus interchangeables dans les 
compositions. Leurs volumes plus 
importants diminuent le recours au 
nombre : on est passé de 40 à 7 plantes 
au mètre carré. 

Cosmos sulfureux, verveines de Buenos Aires 
et autres tabacs constituent « les incontour-
nables » du fleurissement. Pour le reste, « 
on travaille au feeling » nous confie Jean-
Luc Derémy : monochromes ou pastels, les  
couleurs changent chaque année suivant les 
humeurs... et armés de leurs « feuilles de 
route » (voir ci-dessus), les agents des es-
paces verts nous amènent, sans que nous le 
voyons, un peu de couleur dans nos vies. 

Compositions florales et autres fleurissements sont composés et entretenus par le service des  
espaces verts de la municipalité. Comme tous les autres services municipaux, ils ont du évoluer au gré 
des contraintes modernes, avec un brin de poésie supplémentaire...

Il faut cultiver notre jardin

P

Un travail d’orfèvre végétal

Fiche de disposition f orale d’un rond poin
t
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RAPPEL - nettoyage de vos jardins : 

Vous devez emmener vos déchets vert à la  

déchetterie ! Il est interdit de les faire brûler sur 

place. (Règlement sanitaire Départemental - article 84)
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Montataire / Finsterwalde
50 ans !

 cette époque, De Gaulle et 
le chancelier Adenauer – de  
l’Allemagne de l’Ouest - se pré-

paraient à proclamer la réconciliation 
entre les deux peuples à travers le traité 
de l’Elysée (signé le 22 janvier 1963), 
mais 17 millions d’allemands qui vivaient 
comme on disait à l’époque, de l’autre 
côté du rideau de fer risquaient d’être mis 
de côté.
À Dresde, Marcel Coene Maire de Mon-
tataire et Michel Roger adjoint au Maire 
choisissent une ville d’une taille appro-
chante de celle de Montataire et indus-
trielle comme Montataire. C’était la ville 
de Finsterwalde. Ils rencontreront alors 
Kurt Kraegel maire de Finsterwalde et 
dans les semaines qui suivent, le contrat 
de jumelage est signé entre les 2 villes.
Pendant les premières années, de nom-
breuses délégations très diversifiées de 
Montataire se sont rendues à Finste-
rwalde. Malheureusement la réciprocité 

n’était pas possible, compte tenu de la 
guerre froide et c’est seulement le 9  
février 1973, quelques mois après le traité 
fondamental signé entre les deux états  
allemands que la France reconnaît la RDA.
La ville de Montataire a enfin pu recevoir 
des élus de Finsterwalde et des jeunes 
gens à travers ce que l’on appelait à 
l’époque, les caravanes de l’amitié. Le 
maire de Finsterwalde est donc venu à 
Montataire pour la première fois pour une 
semaine en octobre 1979. 
De 1979 à 1989, il y a eu essentiellement 
des échanges de jeunes, des groupes 
de jeunes gens de Finsterwalde ou des 
délégations officielles de sportifs ont pu 
séjourner à Montataire. Nous avons eu 
l’honneur de recevoir des champions 
olympiques comme la championne de na-
tation, Cornélia Aender.
Après la chute du mur de Berlin, en 1990, 
le maire de Montataire, Maurice Bambier 
accompagné d’un responsable du comité 

de jumelage, se rend à Finsterwalde pour 
rencontrer les nouveaux élus. Compte 
tenu du changement politique de l’équipe 
municipale à Finsterwalde, il n’était pas 
évident que les élus souhaitent main-
tenir les relations de jumelage et donc 
d’échanges avec une municipalité fran-
çaise de majorité communiste. Il a fallu 3 
jours de débats intensifs avec les élus de 
tous les groupes politiques représentés 
au conseil municipal à Finsterwalde pour 
les convaincre de continuer ce jumelage 
et ceux-ci ont voté à l’unanimité la conti-
nuité des relations avec Montataire.
Le nouveau maire de Finsterwalde vien-
dra à Montataire en 1991 pour signer le 
nouveau contrat qui sera ensuite soumis 
au vote des 2 assemblées municipales.
Depuis, les activités des 2 villes et des 2 
comités de jumelage continuent de res-
serrer les liens qui unissent les 2 popula-
tions dans l’intérêt de l’amitié entre les 
peuples et de la paix dans le monde. 

À

En mai 1962, les élus de Montataire participent à une délégation à Dresde avec environ 170 autres 
villes de France. Il s’agissait pour ces élus de villes communistes et socialistes d’établir des rela-
tions d’amitiés avec des villes de la République Démocratique Allemande.

Fiche de disposition f orale d’un rond poin
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Notre ville sœur 
en images…
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Un jumelage engagé

uel était le contexte 
à l’époque ?
On était dans ces années là, dans 

les années 50/60, en pleine guerre froide. 
L’Allemagne coupée en deux, on vivait des 
menaces de guerre continuelles et une  
tension très palpable. La partie Est de  
l’Allemagne n’était pas reconnue par le 
gouvernement français et face à ce constat 
nous avions envisagé de faire la rencontre 
de personnes de RDA, pour faire la démons-
tration que c’était possible. Fin avril 1962, 
nous nous sommes rendus à Dresde pour un 

congrès européen d’élus pour la paix, pour 
trouver une ville avec laquelle nous jumeler.

Et que trouvez-vous là-bas ?
Une ville encore en ruine ! On a été frappé 
par les stigmates encore visibles de la 
guerre. Nous étions nombreux à avoir connu 
la guerre. Je suis moi-même venu très  
rapidement au Mouvement de la Paix pour ju-
guler cette obsession, cette crainte du retour 
de la guerre. L’Europe était vraiment coupée 
en deux, avec des canons de part et d’autres !

Pourquoi la RDA, choisir 
une ville de RFA aurait-été 
plus facile avec les mêmes 
objectifs ?
La paix passait d’abord par la reconnaissance 
de la RDA et si nous ne l’avions pas fait, 
personne d’autre ne l’aurait fait. Mais notre 
volonté n’était pas simplement d’avoir un ju-
melage facile, de commodités ou de festivités. 
Nous voulions aussi voir une Allemagne avec 
un autre système, une autre façon d’organiser 
la société, ce que nous imaginions – ou pas - 
être une nouvelle Allemagne. La dimension de 

« découverte » était d’ailleurs fondamentale ;  
il y avait une expérimentation des pays dit 
« socialistes » que nous voulions connaître.

Qu’est-ce qui vous 
intéressait dans 
cette découverte ?
Évidemment, nous n’avions pas idée des 
restrictions liées aux libertés, notamment 
celles qui ont eu lieu par la suite. Mais 
tout ce qui était fait au niveau social nous 
a beaucoup marqué. Les ouvriers sortaient 
de l’usine à 16h et se retrouvaient dans les 
« guest-houses » pour finir la journée. Les 
crèches étaient nombreuses et la condition 
des femmes revalorisée, la jeunesse était vrai-
ment prise en compte avec des équipements 
sportifs de qualité et nombreux. Nous étions 
confortés dans nos choix en France par les 
constats que nous faisions en RDA : satisfaire 
les besoins sociaux de la population !
Par la suite, nous n’avons pas été dupes, 
nous avons vite constaté que les restrictions 
démocratiques ont grippé toute la société, 
allant jusqu’à paralyser la créativité néces-
saire à l’avancement d’une civilisation. 

Q

Michel Roger, élu en 1959, intègre l’équipe du maire de Montataire, Marcel Coene. En 1962, il partent 
en 4L pour Dresde (1100Km), pour trouver une ville de RDA, pour tisser des liens de paix et d’échanges. 
Entretien sur les motivations de l’époque :

Dans le cadre du 8 mars, nous avons ren-
contré les femmes de Finsterwalde. Situation 
comparable à celle de la France : salaires et 
pensions inférieurs à celles des hommes, 
sous représentation politique… Le souhait 
de poursuivre les échanges d’expériences 
a été émis et une invitation a été lancée 
aux femmes allemandes à venir en France.  
Celle -ci a été accueillie avec enthousiasme. 
Nous attendons le plaisir de nous revoir.
Viviane Claux

Lorsque que David (entraîneur du club 
d’athlétisme de Montataire) m’a proposé 
de participer au Marathon de Finsterwalde 
j’ai accepté sans hésitation. Tout d’abord 
parce ce que c’est un grand honneur de 

représenter notre commune et notre 
club d’athlétisme dans le cadre du 

cinquantenaire du jumelage , ensuite 
pour le plaisir de découvrir la région et 

les habitants de cette ville dont j’ai sou-
vent entendu parler.

Fabrice Le Goff

50 ans d’amitié entre Montataire et Finsterwalde 

50 Jahre Freundschaft zwischen Finsterwalde und MontataireJahre

1962-2012

Michel Roger

Les échanges du cinquantenaire !

•  Lors des vœux du maire Jean-Pierre Bosino, une dizaine de personnes  

de Finsterwalde sont venues 3 jours à Montataire 

•  Le 8 mars, 4 femmes se sont rendues 3 jours à Finsterwalde dont 2 élues 

•  En Mars, 25 élèves du collège Anatole France se sont rendus une semaine à Finsterwalde 

•  Le 21 avril un marathonien de Montataire va participer au Marathon de Finsterwalde qui 

ouvrira la semaine des activités du 50e anniversaire

•  Du 22 au 29 avril, 2 cuisiniers se rendent à Finsterwalde pour participer à la semaine de la 

cuisine Française.

•  Du 27 au 30/04/2012 une cinquantaine de Montatairien(ne)s se rendent à Finsterwalde 

•  Du 17 au 20 mai, nous recevons une cinquantaine d’habitants de Finsterwalde à Montataire 

et en particulier lors de la fête du samedi 19 mai 

•  concert commun des 2 écoles de musique qui se produira à Montataire les 17 et 19 mai et 

à Finsterwalde pendant la fête des chanteurs en août

•  En juin 2012, une dizaine de pompiers de Montataire se rendront à Finsterwalde 

•  En août 2012 une délégation est invitée pour la fête des chanteurs à Finsterwalde du 24 au 

26/08
•  En août 2012 du 20 au 27/08, aura lieu une rencontre de jeunes de Montataire, Finsterwalde 

et Deheishe à Finsterwalde, pour continuer l’échange qui a été organisé en juin 2011 à 

Montataire 
•  Début Juillet, Jade organise un séjour de jeunes à Berlin avec 1 journée sur Finsterwalde 

•  En octobre nous recevrons 25 élèves de Finsterwalde en retour du voyage de nos élèves en 

mars à Finsterwalde.

Mon jumelage, notre jumelage...
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concours 
de boules 

en doublette 
montée

Concours de pêche
Initiation à la pêche 
dans l’après-midi (inscriptions sur place)
Simulateur de pêche

Scène musiques 
et danses

Espace
restauration

Echassier Fanfaronnade 

Les chanteurs 
de Finsterwalde

avec leur harmonium 

Exposition 
de véhicules 
anciens

Montreur d’ours et de loups
Une prestation de qualité par « Aïtawak » qui nous fait 
découvrir ses animaux. 
le spectacle est accompagné d’un dialogue pédagogique 

en présence des animaux concernés que le public peut 
caresser ou approcher.

Sur un air de guinguette
Une balançoire, un trapèze multicolore, un tissu blanc. 
Un portique, trois artistes aériennes et danseuses ainsi 
qu’une comédienne chanteuse. Chansons a capella et 
fonfons d’accordéons.

Découverte de l’étang
Promenades autour de l’étang avec un guide : 

découverte de la faune et de la fore locales.

Crêpes 
et cidre

Château 
Féodal 

Jeux de Sumo 

WC

Sculpture 
de ballons 

Expo photos

Jeux Allemands, 
Picards

Fête 
du jumelage 

Montataire / Finsterwalde 

Samedi 19 mai de 10h à 18h

Dans le parc du Prieuré 

à Montataire

animations 

et spectacles 
Gratuits !

8 h 30 Inscriptions au concours de boules (12€)
9 h 30 Ouverture du château gonfable, des sumo et du simulateur pêche

10 h 30 Jazz des écoles de musiques de l’Amem et de FinsterwaldeInscriptions à la promenade «découverte de l’étang»11 h 00 Trapèze «guinguette»
11 h 30 Danse country
12 h 00 Départ pour la promenade «découverte de l’étang»12 h 30 Tirage de la loterie 

12 h 40 Danse hip-hop 
13 h 10 Danse country
13 h 40 Jazz des écoles de musiques de l’Amem et de Finsterwalde14 h 15 Montreur d’ours

Départ pour la promenade «découverte de l’étang»14 h 45 Tirage de la loterie et gagnant de la pêche15 h 00 Trapèze «guinguette»
15 h 30 Initiation à la danse country
16 h 00 Montreur d’ours
16 h 30 Initiation à la danse zumba
17 h 00 Fanfare et lâcher de ballons
17 h 30 Récompenses du concours de boules17 h 45 Dernier tirage de la loterie
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L’Amem a pour vocation d’enseigner la 
musique et la danse aux enfants dès 

le plus jeune âge. » Une vocation ! Pas un 
rôle, pas une mission ou une tâche... non une 
vocation ! Cet engagement de l’association 
tient depuis plus de 25 ans, en offrant une 
éducation musicale, une ouverture sur le 
monde qui ne se dément pas. Il ne s’agit pas 
d’une énième institution qui chercherait à 
produire des virtuoses : ce qui est recherché 
c’est le goût de la pratique, l’amour de la mu-
sique et les échanges avec les autres. C’est 
tout un univers qu’elle offre à ses adhérents, 
dans une ambiance ou règnent résolument 
«  Plaisir, Qualité et Convivialité ».
Ici, on développe « les pratiques collectives », 
« on joue avec les copains ». Pour Dominique
Grébert, le directeur de l’école, cela passe 
d’abord par les professeurs et les instru-
ments proposés. Aucun intérêt d’avoir une 

classe de piano qui représenterait plus de 
la moitié des effectifs de l’école : cordes, 
bois, cuivres, claviers, percussions et même 
instruments électroacoustiques ou ampli-
fiés, tout est bon pour monter des projets 
transversaux, ludiques, atypiques. On peut 
même apprendre certains instruments rares 
comme la harpe celtique, l’accordéon ou 
l’harmonica. Si on ajoute la toute nouvelle 
classe de percussion, les formations de jazz 
ou certains projets qui vont jusqu’à mêler 
violoncelle et guitare électrique, on se 
retrouve face à une pratique qui 
va au-delà des écoles conven-
tionnelles, et ça marche !
Avec 250 adhérents régu-
liers, l’école est à l’étroit 
et son déménagement est 
à l’étude, dans des locaux 
plus grands, mieux inso-
norisés, pour que tous les 
potentiels et les projets puis-
sent s’exprimer.
Auditions des élèves à la RPA, 
participations à divers pro-
jets (festivités « Rousseau », 
fêtes du jumelage, festival 
de danses et musiques du 
monde, liens inter-associa-
tions...), avec des stages, des 
professeurs qui se produisent 
en concerts, l’Amem fait vivre 
la musique et nous apprend à 
l’aimer.
Ne manquez pas les portes 
ouvertes de l’association du 

25 au 30 juin prochain, le concert des mu-
siques actuelles le 27 mai 2012 et toutes les 
dates du « festival des clochers »* de mai à 
juin de cette année. 

Réservations / Informations
Amem – 67 rue Jean Jaurès
60160 Montataire
03 44 25 69 65 
www.amem60.fr

Apprendre à aimer !
L’Amem, c’est l’école de musique de Montataire. Forte du soutien de la municipalité et de son équipe 
de professeurs « artistes », elle touche chaque semaine 1400 enfants de la commune en leur faisant 
découvrir des instruments parfois rares.

«
Dominique Grébert
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Mai au Palace 
> Vendredi 11 mai à partir de 19 h 30

Cabaret brouillon
Salle de la Libération • Entrée libre

> Dimanche 13 mai à 15 h 
Église Notre Dame de Montataire

Concert par l’Orchestre 
de chambre Opus 60
Entrée libre et gratuite

> Les 16, 17 et 18 mai

Festival danses et musiques du monde

Les 10 ans !
Mercredi 16 mai : rencontres de danse hip-hop

Jeudi 17 mai : Défilé festif le matin, fanfares et batucadas 

au départ du quartier des Martinets. Stands associatifs, 

danses, musiques, spectacles de rue et espace enfant 

l’après-midi sur la place de la mairie

Vendredi 18 mai à 19h30 : le Global (Cie du tire laine) 

Buffet/bal/concert – Salle de la libération

> Vendredi 25 mai à 20 h 30

Romain Didier : Au singulier
Le Palace • Chanson • Tout public

> Dimanche 27 mai à 17 h 30

Concert de musiques actuelles
Le Palace • Musique et chanson • Tout public • Entrée libre

> Mercredi 30 mai de 10 h à 12 h 

Feldenkrais
Prise de conscience et perception de soi par le mouvement

Salle de la libération • Entrée libre et gratuite

> Vendredi 1er juin à 20 h 30

Entre deux
Le Palace • Danse • Tout public

Info & réservation : 03 44 24 69 97
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e suis né et j’ai grandi à Finsterwalde. 
Et c’est pour moi la ville de mes  
souvenirs d’enfance, telles que 

les premières brasses dans la piscine en 
plein air, mes premières promenades à 
vélo vers Pechhütte, ou alors les bruits bi-
zarres des animaux du zoo. Je me sens lié à  
Finsterwalde, c’est pour moi une ville parti-
culière.
Je suis allé au lycée « Janusz Korczak » 
jusqu’à la 10e année d’études. Ensuite j’ai 
préparé le Bac au lycée « Sangerstadt ». 
Après des études supérieures à Postdam, 
j’aurai dû travailler dans la capitale  
régionale mais en 1995 j’ai été muté à 
Schönborn. J’ai travaillé en tant que fonction-
naire dans les services financiers. Ma devise 
a toujours été d’apprendre avec les autres et 
de travailler avec les autres. Après ces 10 an-
nées, j’ai été nommé en 2007, directeur géné-
ral des services à Schönborn. [...]
Depuis plus de 20 ans, je suis marié avec 
Irène, la mère de mes 3 enfants et nous  
vivons sous le même toit que mes parents.
Le rôle des grands-parents est également 

important pour les 3 enfants.[...] Parmi les 
nombreuses tâches que j’ai eu à assumer, 
la plus difficile a été celle de réhabiliter la 
zone industrielle de Tröbiz après le dépôt 
de bilan de la société de fabrication de ma-
chines agricoles qui employait à l’époque 
plus de 1000 personnes. Une subvention 
de la région de 2 millions d’euros, nous a 
permis de mettre en place des mesures pour 
créer 200 nouveaux emplois.
Une de mes tâches a été également 
d’étendre et d’améliorer les services publics 
pour la satisfaction des citoyens de la ville 
et en particulier en direction de la jeunesse.
Un travail important a également été effec-
tué en direction des pompiers volontaires.
Comme certains déjà le savent, je suis 
membre de l’association Neptun 08 depuis 
plus de 30 ans.
Dès mon plus jeune âge, j’ai fait mes pre-
mières brasses dans le cadre de la « BSG » 
(nom de l’association sportive à l’époque de 
la RDA). […]
Au début du jumelage, du côté de la RDA, les 
échanges de personnes ou les activités ne 

pouvaient se faire que sous le contrôle et avec 
l’autorisation du gouvernement de notre pays.
Ce n’est qu’après la période que l’on a  
appelée « die Wende », « la chute du mur », 
que les échanges entre nos 2 villes et leurs 
habitants ont pu se développer en nombre 
et en qualité.
De nombreuses rencontres de citoyens, 
d’échanges de classes, ou de jeunes gens 
dans les domaines culturels et sportifs, le 
travail et les représentations communes 
des 2 écoles de musique sont les témoi-
gnages de l’activité intense du travail de nos 2 
villes depuis ces 20 dernières années.
Je voudrais également insister sur le souvenir 
inoubliable tant du côté allemand que français 
de certaines célébrations du souvenir.
Mon collègue Jean-Pierre Bosino et moi-
même sommes d’accord pour continuer à 
développer ensemble les relations entre les 
citoyens de nos 2 villes, afin de rendre ce 
jumelage encore plus vivant.
Pour finir, je voudrais remercier vivement 
les comités de jumelage de Montataire et 
de Finsterwalde. 

Jörg Gampe, Bürgermeister
Dans le cadre de l’anniversaire du jumelage avec la ville de Finsterwalde nous avons voulu soumettre 
le Maire – Jörg Gampe – à l’exercice difficile de l’autoportrait. Il s’y est prêté volontiers, avec aisance 
et simplicité. Portrait ? Non... autoportrait !
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Jörg Gampe (au centre) aux cotés de Michel Ringenbach, président des échanges franco-allemands.

Rendre ce jumelage encore plus vivant.
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Les annonces des naissances, mariages et décès font l’objet d’une autorisation de la famille. Sans autorisation de sa part, nous ne pouvons pas publier l’annonce.

Ils sont nés
Janvier 2012 
• Le 30 : Mazine MOUHAMAD

Mars 2012
• Le 12 : Alana GRARDEL
• Le 15 : Imène LOUNIS
• Le 16 : Lina BELRHALAOUET

Ils se sont mariés 
Mars 2012
• Le 17 : Johnny JOLY et Elodie VANDEVELLE
• Le 17 :  Mourad KISSI et Mahassine AKABLI

Ils sont décédés
Mars 2012
•  Le 2 : Carmen ARTIGAS GRACIA  

épouse ARTIAGA TORNOS, 87 ans
•  Le 4 : Maria De Los Dolorès GIMENEZ 

NOGUERA  
veuve HERGUETA DEL VILLAR, 94 ans

• Le 7 : Serge LABONNE, 85 ans
•  Le 14 : Madeleine TROUET  

veuve JOURQUIN, 86 ans
• Le 31 : Guy BOURCIER, 70 ans

Hommage
La disparition brutale de Mickael  
Favereau, décédé au début du mois 
d’avril, a suscité beaucoup d ‘émotion 
parmi ses nombreux amis. Footballeur 
de talent, bénévole apprécié pour son 
souci constant de l’accompagnement 
éducatif des plus jeunes, il était un 
bénévole très apprécié. Il avait notam-
ment exercé les fonctions d’animateur 
dans les centres de loisirs de la ville, 
à la base de Saint-Leu, et travaillé au 
centre commercial Cocci Market.

Sources : Archives m
unicipales - BM

 novem
bre 1971
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Refusons une nouvelle politique 
d’austérité

Fin 2011, l’endettement public 
de la France a atteint le taux de 
85,8% de dette par rapport au PIB, 
contre 82,3% fin 2010. C’est le 
résultat de dix ans de mauvaise 
gestion, de cadeaux fiscaux to-
talement inefficaces et injustes 
consentis aux plus fortunés et à 

certains grands groupes, d’absence 
de politique économique et de stra-
tégie industrielle capables de faire 
redémarrer la croissance. Quant au 
taux de prélèvements obligatoires, il 
progresse de 1,3 point en 2011, pour 
s’établir à 43,8% du PIB, sous l’effet 
des hausses d’impôts (+7,8%) déci-
dées par le gouvernement.
Hausses d’impôts, austérité, baisse 
du pouvoir d’achat, casse des  
services publics et liquidation de 
notre modèle social, voilà ce que 
nous réserve l’actuel locataire de 
l’Elysée s’il était reconduit dans 
ses fonctions. Tout y passerait : 

le contrat de travail, la sécurité sociale, 
notre système de santé et de solidarité 
avec les personnes âgées qui seraient 
renvoyées vers le «chacun pour soi» des 
assurances privées. 
S’il était réélu, les quatre premières années
du second mandat de Nicolas Sarkozy 
s’élèveraient à 115 milliards. Cela repré-
sente tout d’abord 75 milliards d’euros 
d’austérité et de réduction des dépenses, 
c’est-à-dire la continuation des ferme-
tures de classes pour nos enfants, la  
réduction des moyens de l’hôpital public, 
de la baisse des crédits alloués à la  
politique de l’emploi, des réductions  
d’effectifs dans la police et la justice. Cela 
signifie la mise sous pression des collecti-
vités territoriales qui devront abandonner 
les politiques d’aménagement du territoire, 
de soutien aux entreprises, de financement 
du sport ou de la culture qui permettent 
aujourd’hui de pallier le désengagement 
de l’État. C’est une véritable saignée qui se 
prépare. Il annonce aussi 40 milliards de 
hausses d’impôts en laissant croire que 32 
milliards seraient déjà votés. En fait, seuls 
17,7 milliards de hausse sont déjà prévus. 
D’où viendront les 22,3 milliards de hausse 
restants ? Hausse supplémentaire de la 
TVA ? Augmentation de la CSG ? Déficit non 
réduit ? Les Français ont le droit de savoir.
Vous pouvez éviter cette hausse massive 
d’impôts !

Le Groupe Socialiste

Non au nouveau traité 
européen TSCG 
(traité sur la stabilité, la coordina-
tion et la gouvernance dans l’union 
économique et monétaire).

Quel que soit le président de la 
République élu le 6 mai prochain, 
une question sera posée au pays :  
le nouveau traité européen, signé le  
2 mars dernier à Bruxelles par les chefs 
d’Etat, sera-t-il ratifié en France ? 
En quelques semaines, 30 000 tra-
vailleurs et jeunes ont signé l’appel 
lancé par le POI pour l’unité contre 
la ratification du nouveau traité de 
Bruxelles. 
Cet appel commence à être entendu. 
Des initiatives sont prises pour que se 
réalise l’unité contre la ratification de 
ce traité « Maastricht-puissance 10 ». 
C’est le sens de la lettre - adressée à 
Monsieur Michel Françaix, Député PS 
de la 3° circonscription de l’Oise, ainsi 
qu’à Monsieur Jean-Pierre Bosino, 
- dont voici un extrait : « C’est pour 
œuvrer à la réalisation de cette unité, 

sans préalable ni conditions, que nous nous 
adressons à vous. Nous pensons que cette 
question doit être débattue. Nous proposons 
de vous rencontrer pour discuter, et pour voir 
le cas échéant ce que nous pouvons entre-
prendre ensemble. Sans préjuger de votre 
réponse, nous vous soumettons ainsi une 
proposition soumise par le Bureau National 
du POI à tous les militants, les élus, les partis 
qui se réclament de la démocratie et de la 
classe ouvrière : l’organisation dans l’unité 
la plus large d’une manifestation nationale 
contre la ratification de ce traité. » 
C’est une véritable dictature que veut  
imposer ce traité
Que resterait-il de la souveraineté des  
nations et de la démocratie ? Quelle place 
y aurait-il pour les organisations syndicales ? 
Que deviendraient les droits ouvriers ? Ce 
que le traité de Bruxelles veut imposer, ce 
sont des mesures de destruction qui provo-
queraient en France, et dans tous les pays 
concernés, un chaos pire que ce qui se 
passe en Grèce aujourd’hui. Le POI l’affirme 
solennellement : en France comme en Grèce 
et dans tous les pays, les travailleurs et les 
peuples sont fondés en toutes circonstances 
à combattre pour repousser les plans de mi-
sère et de déchéance.
Quel que soit le résultat de l’élection pré-
sidentielle et des élections législatives : le 
traité de Bruxelles ne doit pas être ratifié !
Unité pour bloquer ce traité !

alainlebreton@neuf.fr
Alain Lebreton, conseiller municipal POI

Exigeons une vraie politique 
d’emploi pour nos jeunes.

Notre ville connait un taux de chô-
mage bien trop élevé, avec près de 
1 400 demandeurs d’emploi, soit 
25% de la population active (alors 

que la moyenne nationale est aux alen-
tours de 10 %), notre population subit 
de plein fouet les conséquences de la 
crise économique et sociale qui frappe 
notre pays, symbolisée entre autre par 
la casse de l’industrie comme nous le 
voyons avec Still aujourd’hui. 
Notre jeunesse en paye un lourd 
tribu car près de 45 % est actuel-
lement à la recherche d’un emploi. 
Quel avenir pour notre jeunesse si 
le seul horizon est l’exclusion (pas 
d’emploi pas de logement, pas 
de logement pas de vie sociale), 
avec un système scolaire défaillant 
(orientation subie ou mal choisie, 
des moyens dans l’éducation en 
constante diminution) chaque année 
cette situation conduit à la sortie de 
130 000 élèves du secondaire sans 

diplôme. 
Les différentes solutions apportées sont 
« des rustines » par rapport à la nécessité 
d’une vraie politique d’emploi et de forma-
tion pour nos jeunes. Avec la mise en place 
des CUI (contrat unique d’insertion) on en 
annonce même 250 000 cette année, le 
gouvernement essaye de masquer cette réa-
lité du chômage qui frappe notre jeunesse 
par des dispositifs précaires et sans avenir.  
Cela fait trente ans que l’on applique cette  
« recette » des « petits-boulots ».
La municipalité ne se résigne pas à ces si-
tuations. Elle agit avec ses partenaires pour 
apporter une réponse aux besoins d’accom-
pagnement de nos jeunes. Ainsi avec l’as-
sociation Jade, a été crée Jad’insert (outil  
d’insertion) qui a permis la mise en place 
de 2 chantiers d’insertion bénéficiant à 10 
jeunes, le premier avec Oise Habitat sur 
la rénovation urbaine, et le second sur les 
nouvelles technologies avec la régie com-
munale du câble et d’électricité. Nous sou-
tenons également la réalisation de projets 
de fresques avec l’artiste Franck Bouroulec, 
l’agence Randstad, l’entreprise Akzo et Oise 
Habitat sur le quartier Biondi, notre objectif 
étant d’aider toutes initiatives qui s’inscrivent 
dans des solutions d’insertion de nos jeunes. 
Il ne faut pas se résigner, il faut au contraire 
résister et le choix qui s’offre à nous est 
crucial pour l’avenir de notre jeunesse, pour 
l’avenir de notre pays.

Les élus du groupe 
communiste et républicain

Les textes sont publiés tels qu’ils sont transmis à la rédaction
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Permanences de Monsieur le Maire, 

Jean-Pierre Bosino 

•  mairie annexe des Martinets  

le lundi matin de 10 h à 12 h inscription sur place le jour même à 9 h.

•   mairie centrale  

le jeudi de 10 h à 12 h inscription sur place le jour même à 9 h. 

Le dernier samedi de chaque mois de 9 h 30 à 11 h 30, 

uniquement sur rendez-vous au 03 44 64 44 44.

•  Allô... M. le Maire - permanence téléphonique 

Le premier samedi de chaque mois  

de 9 h 30 à 11 h 30 au 03 44 64 44 44.

Permanence d’Alain Blanchard

Vice-Président du Conseil général de l’Oise

Dimanche de 10 h à 12 h à la salle des mariages en mairie centrale.

Permanences des adjoints 

S’adresser en mairie au 03 44 64 44 44

La réponse de Monsieur le Maire

Le courrier du maire
Une lettre de Monsieur. F

Je vous signale que la clôture de l’ex centre équestre face au collège Anatole France a été détériorée et présente main-

tenant un danger certain sur le trottoir car elle est pliée à hauteur d’homme et ses pics sont en saillie. Ce grillage est 

très rigide.

Monsieur, 

Vous nous avez signalé, via notre site internet, la détérioration de 

la clôture de l’ancien centre équestre, et je vous en remercie.

J’ai donc demandé à mes services de bien vouloir intervenir au 

plus vite. Les panneaux présentant un danger pour les piétons ont 

été enlevés. Cette clôture ne sera toutefois pas remplacée. 

En effet, la municipalité envisage un réaménagement de ce site. 

Comme pour tous les projets sur notre ville, un groupe de travail  

composé de riverains, d’élus et de techniciens sera mis en place. 

Vous pourrez si vous le souhaitez, y participer. 

Nous ne manquerons pas de vous informer de sa mise en place, 

dès qu’une date aura été arrêtée. 

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur, en l’assurance 

de ma considération distinguée. 
 Jean-Pierre Bosino

Comme les élus munici-
paux s’y étaient engagés, 
un « Budget de lutte » a 
été voté, s’appuyant sur 
les besoins exprimés par 

la population.

Ce budget, juste mais en déséquilibre finan-
cier, s’élève à 7 659 086 d’euros.
Le Conseil municipal, à l’unanimité, a 
cependant décidé d’adopter ce budget 
fictif, de le défendre devant les pouvoirs 
publics. Les élus ont exprimé ainsi le choix 
politique d’aller chercher, avec la popu-
lation, les moyens nécessaires auprès de 
l’État.
Un autre Budget, le budget primitif 2012, a 
été adopté, pour un total équilibré de 3 445 
459 millions d’euros. 
Pour la 3e année consécutive, les taxes 
d’imposition locale (habitation et fon-
cier) n’augmentent pas, contrairement 
aux bases définies par le Parlement et aux 
taux décidés par la CAC.
Le Conseil municipal a décidé d’attri-

buer des subventions aux associations 
locales, ainsi que des autorisations de 
programmes de travaux de rénovation  
urbaine et de crédits de paiement. 
De nombreuses décisions techniques 
ont été prises par les élus, concernant les 
travaux engagés sur le territoire communal 
(aménagement des abords et résidentiali-
sation d’immeubles dans les rues Jacques 
Decour et des Martinets, constructions de 
logements avenue de la Libération et dans 
les quartiers « Orée des 
Champs » et quartier 
des Tertres).
En matière de person-
nels, Le « tableau des 
effectifs » de la ville a 
été validé, qui acte no-
tamment la création de 
deux postes d’agents de 
surveillance de la voie pu-
blique. Ceux-ci auront une 
fonction de prévention et de 
verbalisation des actes d’in-
civilité tels que les stationne-

ments illégaux ou les « voitures ventouses ».
Des décisions d’acquisition de matériel 
ont été prises, pour la crèche et le Multi- 
accueil Louise Michel, les accueils de  
loisirs ou encore l’Espace Huberte d’Hoker. 
Par ailleurs, décision a été prise d’attri-
buer des subventions aux établissements  
scolaires du 1er et 2e degré sur la base des 
projets pédagogiques qu’ils auront déposé.  

Retour sur le conseil municipal 
du lundi 26 mars 2012
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20 adhérents en 2012, une moyenne de 
100 adhérents annuels sur la dernière 
période, le club est obligé de refuser 

des pratiquants compte tenu des demandes 
et de la taille de ses locaux. Vingt deux ma-
chines de musculation se compressent dans 
les quelques 75m2 du local, et aux heures 
d’affluences, il faut parfois patienter pour  
atteindre son espace d’exercice préféré. 
Qu’importe, pour la majorité des adhérents 
du club, la motivation est là : qu’il s’agisse  
d’entretien physique, de sculpter son corps, ou 
de se préparer physiquement pour l’exercice 
de son sport, on vient et on revient pour se  
détendre, travailler ses muscles et partager ses  
expériences. Le club est encadré par un  
animateur - Tahar Djémaï - diplômé d’État 
en haltérophilie / culturisme / musculation.  
Il intervient tous les lundi, mercredi et vendre-
di de 19h00 à 21h00. C’est lui qui structure 

et conseille les débutants pour la bonne utili-
sation de chaque installation, dans le respect 
des bonnes postures et de ce que le corps 
peut « encaisser ». Il amène également des 
conseils spécifiques pour les adhérents plus 
accomplis, qui cherchent à se parfaire ou à se 
spécialiser dans leur pratique.
Sur les autres plages, quatre bénévoles 
sont présents pour le bon déroulement des 
séances. Ils agissent essentiellement en  
direction des nouveaux pratiquants et pour la 
bonne tenue des installations, mais comme 
nous l’indique Karim Hafid, le président du 
Club, chaque adhérent chevronné intervient 
naturellement quand il constate un risque ou 
une mauvaise pratique.
La salle est mise à disposition des éducateurs 
sportifs de la ville, pour les différents besoins 
des clubs ou des écoles. Les agents com-
munaux disposent également de créneaux 
d’utilisations. Une même motivation pour 
l’ensemble des pratiquants, un corps avec 
lequel on se sent bien, et pour les plus jeunes  
« l’envie d’être le plus beau sur la plage cet 
été ». Reste à développer la pratique des 
femmes qui dans le cadre actuel ne dispose 
pas d’un espace qui leur serait plus dédié  
(espace pour le cardio, fitness et step?). 

1
Séance de musculation à la salle Marcel Coene

Depuis 1982, le CHMM, Club Haltérophilie Musculation Montatairien, 
propose la pratique de la musculation appliquée aux différents 
sports et des préparations physiques sous toutes ses formes.

Entraînements du lundi au vendredi17h / 20h, salle Marcel CoeneContact : Karim Hafid, président,06 07 95 98 24

Résultats 
sportifs

Amis sportifs, cette rubrique vous appartient. 

N’hésitez pas à nous communiquer vos résultats

Gymnastique
Le 25 mars, l’équipe de Team Gym de Montataire 

s’est classée 4e de la finale de zone avec une bonne 

prestation lui permettant de se qualifier pour la 

même finale que l’année dernière. Cette finale se 

déroulera à Clermont-Ferrand le dimanche 13 mai 

2012. L’équipe de Team Gym comporte 11 gym-

nastes dont l’âge s’étale de 13 ans à 18 ans entraî-

née par Sandra Lefevre.

Football
8/04

Montataire 
FC

1-2
Lamorlaye 

Us 2

9/04
La Neuv.

En H.
0-6 Montataire 

FC2

Volley-Ball
Championnat départemental masculin 

1/04 Montataire 0-3 Beauvais

27/03 Rantigny 0-3 Montataire

Championnat départemental féminin

1/04 Montataire 0-3 Senlis

Basket-Ball
31/03 MBB A 60 – 75 Pontpoint

31/03 Senlis 79 – 74 MBB B

24/03
Amiens 

Bov.
122 – 47 MBB A

24/03 Thourotte 85 – 46 MBB B

17/03 MBB A 54 – 80 Creil

17/03 MBB B 63 – 69 BBCO

3/03 St Leu 83 – 87 MBB A

Agenda MBB
• ½ Finale « Retour » Coupe de l’Oise 

Raymond Wattellier - Seniors Masculins

Le dimanche 13 mai 2011 à 10 h 00

US Crépy 3 / Montataire BB 2

Cyclisme
Le 20 mai 2012, le « Prix de l’OMS »

épreuve de 3e catégorie + Juniors + Pass

« Respecter les installations, ranger la salle » 

Un club musclé
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www.associationjade.com

Festival Hip Hop de Jade !
Pour la 12e édition, le festival Hip-Hop de Jade, propose un spec-
tacle de danses urbaines, regroupant sur scène les différents «crews» 
(groupes) de la région.
En tête d’affiche exceptionnelle, Swagger. Groupe composé de vice-
championnes du concours Hip-Hop de France en 2010.
Les Swaggers, c’est 9 jeunes danseuses aux talents indéniables et 
aux chorégraphies pleines d’audaces et de peps !
Venez assister au show le mercredi 16 mai 2012 à partir de 19 H 30
Sur le parvis de la mairie, nous vous attendons nombreux…

2e échange jeunesse 
avec les villes jumelées
Dans la continuité de l’opération Fête du Jumelage, la commune  
allemande invite à son tour une délégation palestinienne de Dheisheh 
et une délégation de jeunes Montatairiens dans le cadre d’un projet 
d’échange international de solidarité et d’amitié entre les peuples.
Pour en savoir plus, venez nous retrouver le Samedi 19 mai 2012, 
sur le parc urbain, autour de l’étang… Cette journée sera dédiée au 
50e anniversaire de jumelage avec Finsterwalde : spectacles, concert, 
animations.
Nous allons lancer un acte de candidature pour composer un nouveau 
groupe de majeurs pour se rendre à Finsterwalde du 20 au 27 août 
2012, se renseigner auprès de Jade… Notre seule contrainte : parler 
anglais et/ou allemand

Rendez-vous à ne pas manquer !
Le Forum annuel de l’emploi du bassin creillois aura lieu mercredi 23 
mai 2012 à la Faïencerie de Creil. 
N’hésitez pas à venir vous renseigner au PAIJ de Jade.

Séjours été 2012
Dès le mois de mai, venez-vous renseigner sur le programme de sé-
jours été, auprès de notre équipe du service animation.
Faites vite, les places sont limitées…

Coordonnées de l’association Jade
Jeunesse Activités Développement Éducatif
Espace Fernand Léger - 3 bis rue de Condé - 60160 Montataire
Standard : 03 44 28 09 30
Point Écoute : 03 44 27 88 65 ou 06 08 54 04 49
Fax : 03 44 28 20 38
jade@associationjade.com

Vivre ! Magazine mensuel officiel de la Ville de Montataire • mai 2012 • # 89
Directeur de la publication Jean-Pierre Bosino - Directeur de la communication : Jean-Marie Doussin - Journaliste : Benjamin Lécole - Photos : Jean-Louis Cormontagne
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News

Gymnastique
Le 25 mars, l’équipe de Team Gym de Montataire 

s’est classée 4e de la finale de zone avec une bonne 

prestation lui permettant de se qualifier pour la 

même finale que l’année dernière. Cette finale se 

déroulera à Clermont-Ferrand le dimanche 13 mai 

2012. L’équipe de Team Gym comporte 11 gym-

nastes dont l’âge s’étale de 13 ans à 18 ans entraî-

née par Sandra Lefevre.

Football
8/04

Montataire 
FC

1-2
Lamorlaye 

Us 2

9/04
La Neuv.

En H.
0-6 Montataire 

FC2

Volley-Ball
Championnat départemental masculin 

1/04 Montataire 0-3 Beauvais

27/03 Rantigny 0-3 Montataire

Championnat départemental féminin

1/04 Montataire 0-3 Senlis

Basket-Ball
31/03 MBB A 60 – 75 Pontpoint

31/03 Senlis 79 – 74 MBB B

24/03
Amiens 

Bov.
122 – 47 MBB A

24/03 Thourotte 85 – 46 MBB B

17/03 MBB A 54 – 80 Creil

17/03 MBB B 63 – 69 BBCO

3/03 St Leu 83 – 87 MBB A

Agenda MBB
• ½ Finale « Retour » Coupe de l’Oise 

Raymond Wattellier - Seniors Masculins

Le dimanche 13 mai 2011 à 10 h 00

US Crépy 3 / Montataire BB 2

Cyclisme
Le 20 mai 2012, le « Prix de l’OMS »

épreuve de 3e catégorie + Juniors + Pass

> Dimanche 6 mai
Deuxième tour de l’élection présidentielle : 
n’oubliez pas d’aller voter !

> Samedi 12 mai
Réseau Eclair
« Jardinez au Château de Chantilly » !
L’ensemble des élèves et leurs familles sont invitées à participer 
à la visite de l’Allée des Roy. L’ensemble du domaine sera ensuite  
accessible gratuitement (labyrinthe végétal, enclos des kangourous...).
L’automne dernier, les élèves 
de Montataire ont été invités 
à planter une partie des 300 
000 bulbes et à participer à 
la création d’une immense 
œuvre d’art floral dans le 
domaine du château de 
Chantilly. C’est 1055 élèves 
de Montataire qui ont pu dé-
couvrir le domaine, son his-
toire et l’art des jardins dans 
le cadre de cette initiative 
respectueuse du développe-
ment durable.

> Dimanche 20 mai
L’association « Souvenir du Portugal » organise son festival annuel 
Avec la participation des groupes folkloriques :
« Souvenir du Portugal » de Montataire ; « Lembranças do Ribatejo » 
de Limeil Brévannes ; « Amigos da Barca » de La Verrière ;  
« Os trasmontanos de Valpaços » de Bois Colombes ; « Os Lusitanos 
» de St Cyr L’Ecole. Restauration sur place - Entrée Gratuite
03 44 63 04 88 ou souvenirduportugal@gmail.com
à partir de 14 h 30 au centre aéré de Montataire.

> Mercredi 23 mai
Carnaval de la petite enfance !

> Samedi 26 mai
L’Association Mons Ad Theram organise une sortie à Guise
Départ en bus à 8 h, visite guidée de l’atelier du Verre Trélon,  
déjeuner au familistère de Guise puis visite guidée.
Tarifs Montatairiens : Adulte 25 € / Enfant 15€- extérieur 35€ / 20€ 
Réservation et inscription obligatoires : 03 44 64 44 44

> En bref…
L’Union Nationale des Retraités 
et Personnes Agées (UNRPA) 
Le 29 janvier dernier, Pierre Baumgartner a été élu président de l’as-
sociation. À ce jour 49 personnes ont (ré)adhéré et près d’une tren-
taine de participants ont profité de l’après-midi loisirs du 29 mars.
Permanence au 81 rue Jean Jaurès, chaque jeudi de 10h à 11h30. 
N’hésitez pas à passer le pas de la porte, vous êtes attendus !
Tél. : 03 44 25 71 54
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Amoi
La nouvelle publication de l’Amoi est en vente au prix de 
12 € au 13 rue des mésanges à Thiverny, dans les points 
de vente habituels ou par courrier (frais postaux de 3 €) 
03 44 25 43 91 - eboufflet@aol.com
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